
Он хотел покарать убийц Стали-
на. И за это его самого убили. 
26 июня 1953 года три стоявших под 
Москвой танковых полка получили приказ 
министра обороны — загрузиться боепри-
пасами и войти в столицу. 
Такой же приказ получила и мотострелко-
вая дивизия. Двум авиадивизиям и сое-
динению реактивных бомбардировщиков 
было велено в полной боевой готовности 
ждать приказа о возможной бомбардиров-
ке Кремля. 
Впоследствии была озвучена версия 
всех этих приготовлений: министр вну-
тренних дел Берия готовил государ-
ственный переворот, который требо-
валось предотвратить, самого Берию 
арестовали, судили и расстреляли. 50 
лет эта версия никем не подвергалась 
сомнению. 
Обычный, да и не очень обычный человек 
знает о Лаврентии Берии только эти две 
вещи. Так что даже странно: почему Ста-
лин терпел возле себя эту безполезную 
и мрачную фигуру? Боялся, что ли? За-
гадка. Да нисколько не боялся! И загадки 
никакой нет. Более того, без понимания 
истинной роли этого человека невоз-
можно понять сталинскую эпоху. Пото-
му что на самом деле все было совсем 
не так, как потом придумали люди, 
захватившие власть в СССР и привати-
зировавшие все победы и достижения 
своих предшественников. 
О совсем другом Лаврентии Берии на 
страницах нашей газеты рассказывает 
питерский журналист Елена Прудникова, 
автор сенсационных исторических рас-
следований, участник историко-публици-
стического проекта «Загадки истории».

Был ли Берия злодеем? «Экономическое чудо» в 
Закавказье 

О «японском экономическом чуде» у 
нас слышали многие. А вот кто знает о 
грузинском? Осенью 1931 года первым 
секретарем компартии Грузии стал моло-
дой чекист Лаврентий Берия — личность 
весьма примечательная. В 20 году он 
руководил нелегальной сетью в меньше-
вистской Грузии. В 23-м, когда республика 
перешла под контроль большевиков,бо-
ролся с бандитизмом и добился впечатля-
ющих результатов — к началу этого года 
в Грузии насчитывалась 31 банда, к концу 
года их осталось лишь 10. В 25-м Берия 
награжден орденом Боевого Красного 
знамени. К 1929 году стал одновременно 
председателем ГПУ Закавказья и полно-
мочным представителем ОГПУ в регионе. 
Но, как ни странно, с чекистской службой 
Берия упорно пытался расстаться, мечтая 
завершить наконец образование и стать 
строителем. 
В 1930-м он даже написал Орджоникидзе 
отчаянное письмо. «Дорогой Серго! Я 
знаю, Вы скажете, что теперь не время 
поднимать вопрос об учебе. Но что же 
делать. Чувствую, что больше не могу». 
В Москве выполнили просьбу с точностью 
до наоборот. Итак, осенью 1931 года 
Берия становится первым секретарем 
компартии Грузии. Через год — первым 
секретарем Закавказского крайкома, 
фактически хозяином региона. И вот о 
том, как он работал на этом посту, у нас 
говорить очень и очень не любят. 
Райончик Берии достался тот еще. 
Промышленности как таковой не 
существовало. Нищая, голодная окраина. 
Как известно, с 1927 года в СССР 
шла коллективизация. К 1931 году в 
колхозы Грузии удалось загнать 36% 
хозяйств, но менее голодным население 
от этого не стало. 
И тогда Берия сделал ход конем. Он 
коллективизацию остановил. Оставил в 
покое частников. Зато в колхозах стали 
разводить не хлеб и не кукурузу, от
которых толку не было, а ценные культу-
ры: чай, цитрусовые, табак, виноград. И 
вот тут-то крупные сельхозпредприятия 
оправдали себя на сто процентов! Кол-
хозы стали богатеть с такой скоростью, 
что крестьяне сами повалили в них. К 
1939 году, без всякого принуждения, было 
обобществлено 86% хозяйств. Один при-
мер: в 1930 году площадь мандариновых 
плантаций составляла полторы тысячи 
гектаров, в 1940 году — 20 тысяч. Урожай-
ность с одного дерева увеличилась, в 
некоторых хозяйствах — аж в 20 раз. 

Когда идете на рынок за абхазскими 
мандаринами, вспомните Лаврентия 
Павловича!
В промышленности он работал столь 
же эффективно. За первую пятилетку 
объем валовой промышленной продукции 
одной лишь Грузии увеличился почти в 6 
раз. За вторую пятилетку — еще в 5 раз. 
В остальных закавказских республиках 
было то же самое. Именно при Берии, 
например, начали бурить шельфы 
Каспийского моря, за что его же обвиня-
ли в расточительности: зачем возиться со 
всякой ерундой! Зато теперь за каспий-
скую нефть и за маршруты ее транспор-
тировки идет настоящая война между 
сверхдержавами.
Тогда же Закавказье стало и «курортной 
столицей» СССР — кто тогда думал о 
«курортном бизнесе»? По уровню обра-
зования уже в 1938 году Грузия вышла 
на одно из первых мест в Союзе, а по 
числу студентов на тысячу душ перегнала 
Англию и Германию.
Короче говоря, за те семь лет, которые 
Берия находился на посту «главного 
человека» в Закавказье, он так раска-
чал хозяйство отсталых республик, что 
вплоть до 90-х годов они были одними 
из самых богатых в Союзе. Если разо-
браться, докторам экономических наук, 
проводившим перестройку в СССР, есть 
чему поучиться у этого чекиста. 
А ведь то было время, когда не политиче-
ские болтуны, а именно хозяйственники 
ценились на вес золота. Сталин не мог 
пропустить такого человека. И назначе-
ние Берии в Москву было не результатом 
аппаратных интриг, как сейчас пытаются 
представить, а вполне закономерной 
вещью: человеку, так работающему в 
регионе, можно доверить большие дела и 
в стране. 

Обезумевший меч революции 
У нас имя Берии в первую очередь 
связывают с репрессиями. По этому 
поводу позвольте самый простой вопрос: 
когда были «бериевские репрессии»? 
Дату, пожалуйста! Ее нет. За пресло-
вутый «37-й год» отвечает тогдашний 
шеф НКВД товарищ Ежов. Даже выра-
жение такое было — «ежовые рукавицы». 
Послевоенные репрессии тоже проводи-
лись, когда Берия в органах не работал, 
а придя туда в 1953 году, первое, что 
он сделал — их прекратил. Когда были 
«бериевские реабилитации» — это в 
истории зафиксировано четко. А «бериев-
ские репрессии» — в чистом виде продукт 
«черного пиара». (продолжение на стр. 2)



     Здравствуйте, коллеги! 
Если вы внимательны, то уже 
обнаружили исправление даты 
выхода в «шапке «Колокола № 
25» с 30 июня на 13 июля. Я 
так увяз в колее проблем, что 
только в последний момент 
сообразил, что в первом полу-
годии нами запланированы 24 
номера, во втором предусмо-
трено 25 номеров. В сумме 
49 номеров. В прошлом году 
редакция подарила подпис-
чикам 2 лишних номера, но в 
этом году себе этого позволить 
не можем, тем более, что 
число подписчиков в июле со-
кратилось на 26 человек. Что 
это - забывчивость, отсутствие 
денег или уход с маршрута?  
Я уже писал, что, борясь за 
выживание, мы впервые за 
многие годы с 2023 года подни-
маем цену за один номер с 15 
до 20руб. 
По графику на второе полуго-
дие выпуск №25 был запла-
нирован на 7 июля, а №49 на 
22 декабря. Однако, обстоя-
тельства заставили перенести 
выход газеты с 7 июля на 29 
декабря. К сожалению, этот 
сбой не позволил заранее 
поставить вас в известность, и 
почтовики оказались в шоке от 
«стуков в свои двери», сопро-
вождаемых возгласами «куда 
дели «Колоколъ»? 
Мне очень жаль, что доставил 
вам неудобства. Извините. 
Но жизнь продолжается. Уже 
и скрижали Джорджии в США 
взорвали. Еженедельно смо-
трю видеозаписи программы 
«Горожане хотят знать», кото-
рую ведёт Дмитрий Вадимович 
Крылов. Снимаю шляпу. Когда 
он говорит и показывает видео 
с текстовыми фрагментами 
разоблачений ИУД людьми 
известными и саморазобла-
чениями НЕЛЮДЕЙ, я слышу 
«гул» нашего «Колокола».
Уже и Михалков говорит про 
то, о чём мы столько лет 
пишем: про масонов и тайные 
общества, зарядившие мир 
на уничтожение человече-
ства. Удивительно, но слова 
РУССКИЙ и РУСОФОБИЯ не 
сходят с уст телевизионных 
говорунов. Но надо было 
видеть их физиономии, когда 
русский Михеев (высокий, 
седой, быстро говорящий – по 
национальности, а не по фа-
милии, точно русский), возьми, 
да и скажи, что в нашей стране 
почему-то слово русский обя-
зательно озвучивается в связ-
ке –русский чеченец, русский 
бурят, русский еврей (еврей 
Шапиро с русской фамилией 
Соловьёв, так себя в той пере-
даче и называл), а просто

«русский-русский» не в ходу, 
всё норовят россиянином на-
звать. Это как в СССР, вышли 
дети на сцену песню петь и на 
всех их национальные костю-
мы, а русский мальчик в трусах 
и в майке. 
Смотрите внимательно на 
«говорящих друзей русского 
народа» -они у всех рулей 
управления страной и чётко, 
в отличии от миллионов гоев, 
знают, что им делать. Кровавая 
жатва идёт не за наши с вами 
интересы, а за выселение 
славян с территории Украины, 
с уничтожением их на полях 
сражений (уже с обоих сторон), 
с одновременной утилизаци-
ей детей и людей советской 
эпохи-так называемых мирных. 
Не заметили, как быстро нала-
живается жизнь на территории 
областей, предназначенных 
под «небесный иерусалим»? 
Территория приватизирован-
ного ИМИ Крыма давно готова 
принимать миллионы евреев.  
Раввином Крыма «случайно» 
стал сын Берл Лазара, а с 
крыши Днепровской синагоги 
уже давно звучит рёв шофара. 
Скоро и Одесса откликнется, 
утопленный крейсер с сакраль-
ным именем «Москва» и отвод 
десантных кораблей от Одес-
сы – всего лишь звенья одной 
еврейской цепи. Кто этого не 
видит-неизлечимо болен. 
Независимость Крыма была 
провозглашена в Пурим, а все 
остальные области вроде бы 
провозгласят свою незави-
симость 11 сентября 2022г, в 
еврейский новый год, который 
ОНИ маскируют под дни горо-
дов. Ставлю в колонку фото 
мальчика из рубрики «Лица 
Русской России» и его исто-
рию. Не прощаюсь.

ребенок полез в карман, до-
стал кошелек и стал пересчи-
тывать мелочь. - У меня только 
12 рублей сейчас, - грустно 
сказал он. - Пожалуйста, мож-
но мне хотя бы взглянуть на 
них, - с надеждой попросил он 
продавца. Продавец улыбнул-
ся и вынул котят из короба. 
Оказавшись на воле, котята 
довольно замяукали и броси-
лись бежать. Только один из 
них, почему-то явно от всех от-
ставал. И как-то странно под-
тягивал заднюю лапку. - Ска-
жите, а что с этим котенком? 
- спросил мальчик. Продавец 
ответил, что у этого котенка 
врожденный дефект лапки. - 
Это на всю жизнь, так сказал 
ветеринар. - добавил мужчина. 
Тогда мальчик почему-то очень 
заволновался. - Вот его-то я и 
хотел бы приобрести. - Да ты 
что, мальчик! Это же неполно-
ценное животное. Зачем оно 
тебе? Впрочем, если ты такой 
милосердный, забирай даром, 
я тебе его и так отдам, - сказал 
продавец. Тут, к удивлению 
продавца, лицо мальчика 
вытянулось. - Нет, я не хочу 
брать его даром, - напряжен-
ным голосом произнес ребе-
нок. - Этот котенок стоит ровно 
столько же, сколько и другие. И 
я готов заплатить полную цену. 
Я принесу вам деньги, - твердо 
добавил он. Изумленно глядя 
на ребенка, сердце продавца 
дрогнуло. - Сынок, ты просто 
не понимаешь всего. Этот 
бедняжка никогда на сможет 
бегать, играть и прыгать, как 
другие котята. При этих словах 
мальчик стал заворачивать 
штанину своей левой ноги. И 
тут пораженный продавец 
увидел, что нога мальчика 
ужасно искривлена и под-
держивается металличе-
скими обручами. Ребенок 
взглянул на продавца. - Я 
тоже никогда не смогу бегать 
и прыгать. И этому котенку 
нужен кто-то, кто бы его по-
нимал, как ему тяжело, и кто 
бы его поддержал, - дрожа-
щим голосом произнес маль-
чик. Мужчина за прилавком 
стал кусать губы. Слезы пере-
полнили его глаза... Немного 
помолчав, он заставил себя 
улыбнуться. - Сынок, я буду 
молиться, чтобы у всех котят 
были бы такие прекрасные 
сердечные хозяева, как ты.

(начало на стр. 1)
Обуздание НКВД

В 1938 году Берия в ранге 
заместителя наркома вну-
тренних дел стал руководи-
телем Главного управления 
госбезопасности, перехватив 
рычаги управления самой 
опасной структурой. Почти 
сразу же, аккурат под но-
ябрьские праздники, была 
смещена и большей частью 

арестована вся верхушка 
наркомата. Затем, расставив 
на ключевые посты надеж-
ных людей, Берия принял-
ся разбираться с тем, что 
натворил его предшествен-
ник. 
Зарвавшихся чекистов уволь-
няли, арестовывали, а кое-ко-
го и расстреливали. Кстати, 
впоследствии, снова став в 
1953 году министром внутрен-
них дел, знаете какой приказ 
Берия издал самым первым? 
О запрещении пыток! Он знал, 
куда шел. 
Органы почистили круто: из 
рядового состава были уволе-
ны 7372 человека (22,9%), из 
руководящего — 3830 человек 
(62%). Одновременно начали 
заниматься проверкой жалоб и 
пересмотром дел. 
Опубликованные в последнее 
время данные позволили оце-
нить масштабы этой работы. 
Например, за 1937-38 годы 
из армии по политическим 
мотивам было уволено около 
30 тысяч человек. Возвращено 
в строй после смены руко-
водства НКВД 12,5 тысячи. 
Получается около 40%. 
По самым приблизительным 
прикидкам, поскольку пол-
ные сведения до сих пор не 
обнародованы, «нормализо-
вывать» НКВД пришлось долго 
и до конца так и не удалось, 
хотя работа велась вплоть до 
самого 1945 года. Иной раз 
приходится сталкиваться с со-
вершенно невероятными фак-
тами. Например, в 1941 году, 
особенно в тех местах, где 
наступали немцы, с заключен-
ными не особо церемонились 
— война, мол, все спишет. 
Однако списать на войну не 
удалось. С 22 июня по 31 дека-
бря 1941 года (самые тяжелые 
месяцы войны!) к уголовной от-
ветственности за превышение 
власти было привлечено 227 
работников НКВД. Из них 19 
человек за безсудные расстре-
лы получили высшую меру.
Берии принадлежит и другое 
изобретение эпохи — «шараш-
ки». Среди арестованных было 
немало людей, очень нужных 
стране. Конечно, это были не 
поэты и писатели, о которых 
кричат больше и громче всего, 
а ученые, инженеры, кон-
структоры, в первую очередь 
работавшие на оборону.
Репрессии в этой среде — 
тема особая. Кто и при каких 
обстоятельствах сажал раз-
работчиков военной техники 
в условиях надвигающейся 
войны? Вопрос отнюдь не 
риторический. Во-первых, в 
НКВД существовали реальные 
агенты Германии, которые по 
реальным заданиям реальной 
немецкой разведки старались 
нейтрализовать полезных со-

Рассказ «Полноценные 
душой.

Продавец одного небольшого 
магазинчика прикрепил у входа 
объявление: «Продаются 
котята». Эта надпись привлек-
ла внимание детишек, и через 
считанные минуты в магазин 
вошел мальчик. Поприветство-
вав продавца, он робко спро-
сил о цене котят.  -50 рублей 
- ответил продавец. Вздохнув,



ветскому оборонному ком-
плексу людей. Во-вторых, и 
«диссидентов» в те времена 
было никак не меньше, чем в 
конце 80-х. К тому же среда 
это невероятно склочная, и до-
нос в ней всегда был любимым 
средством сведения счетов и 
карьерного роста. 
Как бы то ни было, приняв 
наркомат внутренних дел, 
Берия столкнулся с фактом: 
в его ведомстве находились 
сотни арестованных ученых и 
конструкторов, работа кото-
рых просто до зарезу нужна 
стране. 
Как теперь модно говорить — 
почувствуйте себя наркомом!
Перед вами лежит дело. Чело-
век этот может быть виноват, а 
может быть невиновен, но он 
необходим. Что делать? Пи-
сать: «Освободить», показывая 
подчиненным пример беззако-
ния обратного свойства? Про-
верять дела? Да, конечно, но у 
вас шкаф, в котором 600 тысяч 
дел. Фактически по каждому из 
них надо проводить повторное 
следствие, а кадров нет. Если 
речь идет об уже осужденном, 
надо еще и добиться отмены 
приговора. С кого начинать? С 
ученых? С военных? А время 
идет, люди сидят, война все 
ближе…
Берия сориентировался 
быстро. Уже 10 января 1939 
года он подписывает приказ об 
организации Особого техниче-
ского бюро. Тематика исследо-
ваний — чисто военная: само-
летостроение, судостроение, 
снаряды, броневые стали. Из 
специалистов этих отраслей, 
сидящих в тюрьмах, формиро-
вали целые группы.
Когда подворачивалась воз-
можность, Берия старался этих 
людей освободить. Например, 
конструктору самолетов Тупо-
леву 25 мая 1940 года объяви-
ли приговор — 15 лет лагерей, 
а уже летом он вышел на сво-
боду по амнистии. Конструктор 
Петляков был амнистирован 
25 июля и уже в январе 1941 
года удостоен Сталинской пре-
мии. Большая группа разработ-
чиков военной техники вышла 
на свободу летом 1941 года, 
еще одна — 
в 1943 году, остальные получи-
ли свободу с 1944-го по 1948 
годы.
Когда читаешь написанное о 
Берии, создается впечатление, 
что он так всю войну и ловил 
«врагов народа». Да конечно! 
Заняться ему было нечем! 21 
марта 1941 года Берия стано-
вится заместителем председа-
теля Совнаркома. Для начала 
он курирует наркоматы лесной, 
угольной и нефтяной промыш-
ленности, цветной металлур-
гии, вскоре прибавив сюда и 
черную металлургию. 

Два вождя 
Уже через неделю после 
начала войны, 30 июня, был 
учрежден чрезвычайный орган 
власти — Государственный 
комитет обороны, в руках ко-
торого сосредотачивалась вся 
полнота власти в стране. Пред-
седателем ГКО, естественно, 
стал Сталин. А вот кто входил 
в кабинет помимо него? Этот 
вопрос в большинстве изданий 
аккуратно обходится. По одной 
очень простой причине: среди 
пяти членов ГКО есть одна не 
упоминаемая персона. 
В краткой истории Второй 
мировой войны (1985 год 
выпуска) в указателе имен, 
приведенном в конце книги, где 
присутствуют такие жизнен-
но необходимые для победы 
персоны, как Овидий и Шандор 
Петефи, Берии нет. Не был, 
не воевал, не участвовал… 
Так вот: их было пять человек. 
Сталин, Молотов, Маленков, 
Берия, Ворошилов. И трое 
уполномоченных: Вознесен-
ский, Микоян, Каганович. Но 
скоро война стала вносить 
свои коррективы. С февра-
ля 1942 года Берия вместо 
Вознесенского стал курировать 
производство вооружений и бо-
еприпасов. Официально. (А в 
реальности он занимался этим 
уже летом 1941-го.) Той же 
зимой в его руках оказывается 
и производство танков. Опять 
же, не из-за каких-то интриг, а 
потому, что у него лучше по-
лучалось. Результаты работы 
Берии лучше всего видны из 
цифр. Если 22 июня немцы 
имели 47 тысяч орудий и мино-
метов против наших 36 тысяч, 
то уже к 1 ноября 1942 года эти 
показатели сравнялись, а к 1 
января 1944 года у
нас их было 89 тысяч против 
немецких 54,5 тысяч. С 1942 по 
1944 годы СССР выпускал по 2 
тысячи танков в месяц, намно-
го опередив Германию.
11 мая 1944 года Берия стано-
вится председателем Опера-
тивного бюро ГКО и замести-
телем председателя Комитета, 
фактически — вторым после 
Сталина человеком в стране. 
20 августа 1945 года он берет 
на себя сложнейшую задачу 
того времени, которая была

для СССР вопросом выжи-
вания — становится пред-
седателем Спецкомитета по 
созданию атомной бомбы (там 
он совершил еще одно чудо — 
первая советская атомная бом-
ба, вопреки всем прогнозам, 
была испытана всего четыре 
года спустя, 20 августа 1949 
года).
Ни один человек из Полит-
бюро, да и вообще ни один 
человек в СССР даже близко 
не подходил к Берии по важ-
ности решаемых задач, по 
объему полномочий, да, оче-
видно, и просто по масштабу 
личности. По сути, послево-
енный СССР был в то время 
системой двойной звезды: 
семидесятилетний Сталин и 
молодой — в 1949 году ему 
исполнилось всего-навсего 
пятьдесят — Берия. Глава 
государства и его естествен-
ный преемник.
Именно этот факт хрущевские 
и постхрущевские историки 
и прятали так старательно 
в воронках умолчаний и под 
грудами лжи. Потому что если 
23 июня 1953 года убили ми-
нистра внутренних дел — это 
еще тянет на борьбу с путчем, 
а если убили главу госу-
дарства — то это он самый, 
путч, и есть…
Источник: МК в Питере

десять вопросов главврачам 
ковидных больниц. Ответ на 
них интересуют не только ее, а 
самую широкую часть нашего 
общества. 
Сергей Михневич
Р.S.
Умер Юрий Шатунов (48 
лет-обширный инфаркт). Скон-
чался певец Пьер Нарцисс (45 
лет - то же самое) А ведь лёг 
он в больницу для прохожде-
ния курса капельниц, однако 
умер «во время операции на 
почках». С чего бы столько 
смертей достаточно молодых 
людей и скольких мы ещё 
похороним?

Екатерина Енгалычева: 
власти скрывают от 

россиян информацию о 
вакцинации

Депутат Мосгордумы от 
КПРФ Екатерина Енгалычева 
потребовала от властей рас-
крыть реальную статистику 
смертей от вакцинации. Она 
называет процесс прививания 
населения «клиническими ис-
пытаниями» и «медицинскими 
опытами над гражданами». 
«Почему во всех странах 
идет сбор побочных явлений 
и смертей от вакцинации, а 
в России это скрывается? 
Заявляют, что смертей 
якобы нет. Да от таблеток 
в инструкции пишут, что 
возможны летальные исходы, 
а от вакцин нет?» - зада-
лась вопросом Енгалычева на 
парламентских слушаниях в 
Госдуме. 
В конце ноября на своей 
странице в Instagram народная 
избранница сформулировала

Доктор Руби часто фигури-
рует в шоу Стью Питерса 
(StewPeters.ТВ). Без настойчи-
вости доктора Руби вы бы не 
увидели этот отчет. 
Фотографии появились бла-
годаря доктору Джейн Руби, 
она связалась с бальзами-
ровщиком (Ричардом Хирш-
маном), который предоста-
вил фото этих сгустков, 
которые регулярно обнаружи-
ваются у взрослых, которые 
«внезапно умерли», обычно 
через несколько месяцев 
после прививки от covid. Эти 
сгустки часто называют «сгуст-
ками крови», но они совсем не 
похожи на обычные сгустки, и 
они состоят из гораздо боль-
шего, чем просто клетки крови.
В отличие от обычных сгуст-
ков, которые являются студе-
нистыми, почти желеобраз-
ными, эти так называемые 
«сгустки» содержат чрезвы-
чайно большие, сложные, 
повторяющиеся структур-
ные элементы (все показано 
ниже), которые явно образуют-
ся в крови жертв, умерших от 
этих сгустков. Все эти сгустки 
были извлечены из пациентов 
в течение нескольких часов 
после их смерти. Это не ре-
зультат посмертного застоя 
крови. Это структуры, обнару-
женные в кровеносных сосудах 
и артериях. Это не застывшая 
кровь.

И с самого начала войны на 
его плечи ложатся все новые 
и новые оборонные отрасли, 
поскольку в первую очередь он 
был не чекистом и не партий-
ным деятелем, а великолеп-
ным организатором производ-
ства. Именно поэтому ему и 
поручили в 1945 году атомный 
проект, от которого зависело 
само существование Советско-
го Союза. Он хотел покарать 
убийц Сталина. И за это его 
самого убили.



Доктор Пьер Кори о вакцинации

Доктор Пьер Кори считает, что вакцинация вызвала гуманитар-
ную катастрофу, которую сначала проигнорировали в США (да 
и везде), а потом цензурировали. Но последствия настолько 
катастрофичные, что это уже невозможно скрывать:
 - Онкологи наблюдают больше случаев рака. 
- Неврологи наблюдают инсульты у пациентов без факторов 
риска. 
- Кардиологи наблюдают сердечные приступы со сгустками 
фибрина, которые заполняют коронарные артерии до такой 
степени, какой они никогда не видели раньше. 
- Гинекологи наблюдают все нарушения фертильности и мен-
струального цикла.
Комментарий автора: Моё личное мнение на это такое: 
сейчас гуманитарная катастрофа, связанная с катастрофи-
ческим обвалом среднего интеллекта и глобальным отупе-
нием масс, разрушения остатков критического мышления. А 
так - он во всём прав - это КАТАСТРОФА.

О чём рычит польская гиена
Польша в азарте. Общество 
охвачено предвоенной эйфо-
рией, политики соперничают 
в резкости высказываний. В 
воздухе висит предвкушение 
нового похода «на Восток» — 
оно завораживает.

С начала нашей СВО Польша 
играет роль главного задиры в 
антироссийской команде. Какие 
бы идеи по санкциям против 
России или помощи Украине ни 
высказывались, из Варшавы 
сразу летит предложение удво-
ить ставки. А следом — поток 
возмущённых

отзывов о трусости и продажности западных коллег, не осознаю-
щих важность вопроса.
В России по ТВ то и дело кто-нибудь заявляет, что Польша про-
сто хочет поучаствовать в разделе Украины и отхватить себе её 
кусок. Это, кажется, раззадоривает некоторых зрителей, вспо-
минающих гоголевскую фразу: «Что, сынку, помогли тебе твои 
ляхи?» Однако реальность иная.
Да, ностальгия по Львову есть и будет: немало в польской 
культуре с ним связано. Но есть также и понимание, что присо-
единение к стране областей с многомиллионным украинским 
«спецконтингентом» приведёт к совсем нежелательным послед-
ствиям. Украинцам ведь придётся давать права, автономию, да 
ещё и всё время с ними договариваться.
А их не любят, и это слабо сказано, — украинцы всегда 
на верхних строчках соцопросов о народах, к которым в 
Польше хуже всего относятся. Большой комплекс чувств от 
ненависти, презрения, исторических обид до бытового страха не 
даёт полякам мечтать о совместной жизни с ними в одном госу-
дарстве. Это в России об украинцах привыкли думать, как о 
братьях, в Польше их всегда воспринимали как восставшую

чернь. И сейчас, когда хлынул поток украинских беженцев, эти 
чувства только обострились.
Вот поставить Украину под свой контроль, сделать зависимой 
страной, кающейся в прошлых грехах и признающей величие 
польской культуры, — это да. Появилось немало проектов 
создания союза, федерации, содружества — чего угодно, но с 
польским лидерством. Это открытая цель Варшавы, она посто-
янно заявляется. Вот только такое будущее видится не целью, 
а наградой за победу гораздо большего масштаба — разгром 
основного врага.
Для Польши вмешательство в противостояние России и Украи-
ны — это шаг на пути к национальному возрождению и восста-
новлению «исторической справедливости». Четыреста лет — с 
1612 года — она отступала с востока, сдавала на милость 
Москвы ранее покорённые поляками русские земли.
На этом пути она осознала себя форпостом католицизма, стра-
ной-мессией, несущей свет западных ценностей «восточным 
индейцам» (русским), «Христом народов», идущим на мучения 
ради свободы других от тех же русских, жертвой предательства 
западных союзников и надругательства со стороны России — 
и вот наконец многовековой исторический процесс повернул 
вспять. Русские, как им кажется, отступают, а Польша насту-
пает, возвращает себе былое.
Киев разрывает связи с Москвой, зато заключает союз с Вар-
шавой — это ли не доказательство? Осталось лишь вместе 
дать отпор «былой империи» — и блеск золотого века польской 
истории вновь засияет на всю Европу.
Весь комплекс патриотических чувств и исторических 
переживаний натянут как струна – либо Россия падёт, либо 
надежды рухнут. Всю свою историю польский народ шёл к этой 
схватке, морально готовился, грезил ею.
Всеобщее ощущение судьбоносности момента — то самое 
чувство, которого, как ни странно, не наблюдается в такой мере 
в России. Зато есть недоумение: «Ну, а этим-то что надо? 
Львов хотят?» Нет. Мира без России, ни больше ни меньше.
Олег Неменский

Русские дети под флагом холокоста
На днях в школы России 
пришла большая и радостная 
новость: под давлением про-
грессивной международной

общественности с правильными лицами Министерство 
просвещения РФ наконец-то ввело в учебный план так на-
зываемый «международный день памяти жертв холокоста 
27 января». Это стало результатом долгих и последовательных 
усилий «партии холокостеров» внутри и за пределами страны. 
Собственно, у всех сколько-то внимательных наблюдателей, 
отслеживающих победное шествие по всем белым странам 
новой мировой холокостерской религии, не было сомнений, 
что так произойдёт. Сначала Россия послушно сдала холо-
костерам свою правовую систему и начала преследовать 
по уголовной статье «Оправдание нацизма» (!!) всех, кто 
посмел усомниться в сакральном числе «6 миллионов» и 
критически осмысливать его достоверность. Это для тех ум-
ников, которые не понимают, что в демократическом обществе 
некоторые вопросы задавать не надо, а надо вовремя прикусить 
свой поганый язык. Сейчас следующим рубежом пала наша 
система образования.
 Всем нам, родителям и школьникам, следует отныне усвоить, 
что главные герои и жертвы Великой Отечественной войны, 
это, конечно же исключительно евреи. Павшие на той войне 
русские, белорусы, татары, грузины и прочие-прочие сыны и 
дочери разных народов особого значения не имеют. Ведь в их 
честь не существует никаких специальных дней памяти. Кому 
они все нужны, их даже, смешно сказать, никто не стал считать! 
По крайней мере, число жертв иных народов никто не сделал 
сакральным и запретным к обсуждению историками и журна-
листами. Кто знает, сколько погибло этнических русских? 20 
миллионов?.. А, может, 30?.. Да кому они интересны, малыш, 
эти мёртвые русские)) Главное, запомни про шесть еврейских 
миллионов, только это важно для тебя - как минимум, не попа-
дёшь под уголовку.
Некоторые наивные граждане имели безтактность публич-
но задаться вопросом, а не введут ли ответным порядком в 
израильских школах день памяти жертв русского холокоста, 
мол, ведь их число было гораздо большим? Но кто их услы-
шит, этих граждан, этих маргиналов и лузеров!



Весьма примечательно и то, 
что нововведённый день 
памяти жертв холокоста 
целиком совпал с традици-
онным для СССР и России 
днём снятия блокады Ле-
нинграда. Этот день всегда до 
сей поры был для нас горькой 
и светлой памятью героиче-
ской обороны города и сотен 
тысяч его павших жителей вне 
зависимости от их этнической 
принадлежности. Минпросве-
щения и фонду «Холокост» 
под руководством Аллы Гербер 
придётся приложить дополни-
тельные усилия, чтобы старый 
праздник поскорее забылся и 
ушёл в тень нового, гораздо 
более современного и актуаль-
ного, соответствующего всем 
правильным новым идеологи-
ческим трендам. Я не сомнева-
юсь, что это получится, и через 
десяток лет наши дети вообще 
позабудут про все эти никчем-
ные ленинградские блокады, 
курские битвы и обороны Ста-
линграда, зато будут на зубок 
знать все детали главного, 
центрального для всех рус-
ских исторического события 
ХХ и всех последующих 
веков: еврейский холокост.

Роман Юшков

Где-то в Калининградской области в никому неизвестном 
городке Советске живет пятнадцатилетний парень по имени 

Сергей.

Нет – он не переодевается в розовые платья, не красит ногти и 
не кривляется в инстаграме – у него нет «подписоты» и зави-
симости от «лайков». Но несмотря на это я считаю, что парень 
сделал ПОЛЕЗНОГО больше, чем все «кумиры» вместе взятые. 
Он просто подарил ВОСЬМИДЕСЯТИ ШЕСТИ семьям по 
компьютеру. Для любой из «звезд» это примерно стоимость 
похода в ресторан один раз. Уникальность истории Сергея в 
том, что делает он это совершенно безплатно – просто парень 
воспитан видимо ПРАВИЛЬНО и ценности у него «не модные». 
Он САМ собирает эти самые компьютеры из комплектую-
щих которые ему несут жители Советска. Сам собирает и 
потом дарит семьям, которым они нужны. Нужны для учебы 
– не для игрушек. Да и не потянут многие из собранных Сер-
геем компьютеров современные игрушки. Но вполне позволят 
детям этих семей учиться. Он не выставляет каждый собранный 
и подаренный компьютер в инстаграм чтобы «раскрутиться на 
хайпе». Не записывает видео с отзывами тех, кому дарит эти 
самые компьютеры. И даже не имеет никакой финансовой 
поддержки местной администрации – его дело 100% благо-
творительно! Единственная поддержка, которую он получил 
– место под мастерскую на местном судостроительном 
заводе которое предоставил ему директор. И все! Можете 
себе представить? Парень по роликам на YouTube научился 
собирать компьютеры и теперь своими умениями помогает 
другим. Улыбки детей и взрослых для него главная награда. Вот 
такой ПРАВИЛЬНЫЙ растет парень! И никто кроме местного 
телевидения о нем не рассказал! И не пригласил ни в одну из 
передач центральных каналов – чтобы миллионы сверстников 
его увидели и возможно задумались…, а те ли у них кумиры?

ЧЕМ ПАХНЕТ ЛЮБОВЬ. Священник-Игорь Тарасов.  
Раньше она пахла как цветы, которые я нес 
на свидание, как еле уловимый аромат духов, 
пьянящий меня во время медленного танца, 
как помада, которую я съедал вместе с поце-
луем. Я всегда сильно реагировал на запахи, 
на последние деньги покупал дорогую туа-
летную воду, а неприятно пахнущих людей 
просто избегал. Меня буквально подташни-
вало от столовых, коридоров ЖЭКа и некото-
рых подъездов. Я отказывался от угощения 
своей бабушки, которая специально для
меня жарила дешевые полуфабрикатные котлеты и делала салат, вырезая из помидоров, 
купленных со значительной скидкой, подгнившие места. 
Я бормотал что-то типа «я такое не ем» или «сейчас же пост», а потом сильно обижался, ког-
да она в очередной раз пыталась накормить меня этими котлетами или хотя бы парочку дать 
с собой. Как-то недавно я зашел в один из самых красивых храмов Петербурга. Каждый из них 
удивителен по-своему, но этот… Купола скорее на ювелирные изделия похожи, чем на купола. 
Очень красиво. Так вот. Захожу я в храм, там ступеньки, и пахнет… Пахнет там неприятно. 
Мочой там пахнет. И парочка нищих сидит. У меня возмущение, раздражение, протест. Как 
так?! Это же храм! Ладаном должно пахнуть, Богом, Любовью… Я тут, понимаете, весь преис-
полненный духовности, помолиться пришел, а они… Сидят и пахнут! А потом… Потом задумался. 
Холодно было на улице. Очень холодно. А здесь тепло. Действительно, а как пахнет Любовь? Та 
Любовь, о которой этот храм? Моя бабушка, угощавшая меня котлетами, умерла. В послед-
ний год она не вставала, и в квартире пахло тоже, мягко говоря, не очень. Я ей лилии прино-
сил. И не только потому, что они красивые, а еще для того, чтобы они этот запах перебивали. 
Я ухаживал за ней, как мог, как умел, как получалось. Бабушке 95 тогда было, и соображала она 
уже с трудом. Я злился, иногда кричал на нее. Потом испытывал жуткое чувство вины, ненавидел 
себя и принимал твердое решение больше никогда не повышать на бабушку голос. Снова поку-
пал лилии, приезжал, видел, что она не выкинула, а постирала и сушит памперсы, опять выхо-

выходил из себя и орал. Так 
повторялось каждый раз. Я 
чувствовал безпомощность, 
отчаяние и ужас, отдавая себе 
отчет в том, что не способен 
простить даже родного, ста-
рого и больного человека. 
Наверное, я кричал от страха 
и безсилия, я боялся смерти, 
наверное. Но я кричал на 
родную бабушку, которая 
любила меня и заботилась 
обо мне всю мою жизнь. Это 
было ужасно. 
И однажды я сдался. В очеред-
ной раз, стоя около двери ее 
квартиры, с лилиями в руках, 
я помолился. Нет, я молился и 
раньше, но именно в этот раз 
я осознал, что мне нужен Бог. 
Просто необходим, потому 
что без настоящего Чуда 
мне не обойтись. Без Бога я 
тот, кто я есть, — орущий на 
свою умирающую бабушку 
неблагодарный внук. И мне 
был нужен Бог. Я попросил 
Его прийти, и Он пришел. 
Возможно, Он пришел бы и 
раньше, да раньше я Его 
не приглашал, думая, что 
справлюсь сам. Или просто 
в тот момент в моем сердце 
освободилось место, которое 
раньше занимала так называ-
емая «духовность». Для Бога 
этого оказалось достаточно. 
Он зашел вместе со мной 
в квартиру, и в тот вечер я 
был спокоен. Я не кричал. 
Вспоминая сейчас тот пери-
од своей жизни, я считаю его 
настоящей школой любви. Со 
всеми криками, запахами и от-
чаянием. Это не было похоже 
на фильмы «про любовь» или 
на благочестивые книжки про 
афонских старцев из церков-
ной лавки. Это было похоже 
на жизнь. И на смерть. В 
этой школе я узнал, что 
памперсы бывают не только 
детские. Что в аптеку можно 
ходить не только за презерва-
тивами, и что Любовь может 
пахнуть, как больница, бом-
жи, старики, детский дом или 
тюрьма. И если в моей жизни 
нет таких запахов, если я их не 
чувствую или бегу от них, — 
то, скорее всего, я никого еще 
не любил по-настоящему. 
И если бы сегодня бабуш-
ка нажарила мне тех самых 
дешевых котлет, я бы съел их 
все. А если бы все съесть не 
получилось — те, что оста-
лись, я обязательно взял 
бы с собой. И это были бы 
самые вкусные котлеты в 
моей жизни. 
Никита Плащевский



Людмила Варавина
ПОВТОРНО!!! ВСЕМ! ВСЕМ! ВСЕМ!!!

Прошу данный текст копировать (с собственными дополнения-
ми) и отправлять законодательным и контролирующим органам: 
Правительство, Государственная Дума, Совет Федерации,Гене-
ральная Прокуратура, Управление внутренних дел, Следствен-
ный Комитет РФ

ЗАЯВЛЕНИЕ О ПРЕСТУПЛЕНИИ НА ФЕДЕРАЛЬНОМ УРОВНЕ. 

Ни в одном НПА (нормативно-правовой акт) и ФЗ нет доказа-
тельств и обоснований того, что сам МКД и ОДИ (общедомо-
вое имущество) автоматически переходит в собственность тех, 
кто приватизировал квартиру. ОТКУДА ЭТА СОБСТВЕННОСТЬ 
ВЗЯЛАСЬ У МУНИЦИПАЛИТЕТА? Данные объекты перечисле-
ны в приложении №3 «Объекты, относящиеся к муниципальной 
собственности» к действующему доныне «Постановлению ВС 
РФ от 27 декабря 1991 года №3020-1 
Приложение 3. 
ОБЪЕКТЫ, ОТНОСЯЩИЕСЯ К МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕН-
НОСТИ жилищный и нежилой фонд, находящийся в управлении 
исполнительных органов местных Советов народных депутатов 
(местной администрации), в том числе здания и строения, ранее 
переданные ими в ведение (на баланс) другим юридическим 
лицам, а также встроенно-пристроенные нежилые помещения, 
построенные за счет 5- и 7-процентных отчислений на строи-
тельство объектов социально-культурного и бытового назначе-
ния; это подтверждает Жилищный кодекс РФ ст. 19. п.2 пп.3 
В соответствии с п.3 ст. 162 ЖК РФ в договоре управления 
многоквартирным домом должны быть указаны: 
1) состав общего имущества многоквартирного дома, в отноше-
нии которого будет осуществляться управление, и адрес такого 
дома. На сегодняшний день граждане Российской Федерации не 
являются ПРАВООБЛАДАТЕЛЯМИ общедомового имущества в 
многоквартирном доме, по причине того, что основная 5 часть 
(преамбулы) ПП№491 5. Министерству экономического развития 
и торговли Российской Федерации утвердить до 1 октября 2006 
г. порядок определения состава общего имущества собствен-
ников помещений в многоквартирном доме и форму документа 
технического учета такого имущества, НЕ ИСПОЛНЕНА. 
Министерство юстиции согласно ч.4 (преамбулы) в свою 
очередь, ВНЕСЛО ИЗМЕНЕНИЕ в Постановление №219 «Об 
утверждении Правил ведения Единого государственного 
реестра прав на недвижимое имущество и сделок с ним», а 
Министерство Экономического Развития РФ, до сих пор не вы-
полнило ч.5 (преамбулы) т.е. не разработало порядок ОПРЕ-
ДЕЛЕНИЯ СОСТАВА ОБЩЕГО ИМУЩЕСТВА СОБСТВЕННИКОВ 
ПОМЕЩЕНИЙ в многоквартирном доме, и НЕ УТВЕРДИЛО 
ДОКУМЕНТ ТЕХНИЧЕСКОГО УЧЁТА ТАКОГО ИМУЩЕСТВА. 
Такого документа, прописанного в 5 части (преамбулы) 
ПП№491 НЕ СУЩЕСТВУЕТ! Следовательно, Глава I ПРАВИЛ 
I. ОПРЕДЕЛЕНИЕ СОСТАВА ОБЩЕГО ИМУЩЕСТВА ПП№491, 
НЕРЕАЛИЗУЕМА. 
Договор управления между любой управляющей организацией 
и жителями МКД считается НИЧТОЖНЫМ/НЕДЕЙСТВИТЕЛЬ-
НЫМ, если общедомовое имущество МКД, как объект управ-
ления, не зарегистрировано в РОСРЕЕСТРЕ в соответствии с 
п.3,4 Правил ПП№491 от 13.08.2006 N 491 (ред. от 29.06.2020) 
«Об утверждении Правил содержания общего имущества в 
многоквартирном доме». 
Действия любой организации, пытающейся принудительно 
или обманом путём взыскивать деньги с жителей МКД за 
содержание общедомового имущества с площади квартиры 
собственника, подпадают под ст. 1102 ГК РФ, ст. 148.2, 159, 
163, 171, 286, 330 УК РФ.

Протоиерей Андрей Ткачев: «Обычному украин-
цу бояться русских, это то же, что бояться соб-

ственного отражения в зеркале»
Известный священник Русской Православной Церкви протоиерей 
Андрей Ткачёв, открыто выступавший против майдана будучи насто-
ятелем храма в Киеве и в итоге вынужденный переехать в Москву, в 
своём Телеграм-канале ответил на вопрос, как себя вести православ-
ному священнику и простому верующему на Украине в свете проис-
ходящих ныне трагических событий и военных действий. Ниже мы 
приводим этот текст целиком:
«Ну, а действительно, что делать православному украинцу? 
Топить по совести - придет СБУ и начнет задавать вопросы. 
Потом исчезнешь, и никто даже не почешется (как не чешут-
ся с арестом Таксюра, зато переживают об «экстракшн» для 
азовцев) Если топить не по совести, а по конъюнктуре, т.е. за 
автокефалию, то надо просить у Филарета прощения, пока он 
жив. Он для того и жив, вероятно, чтобы в глаза посмотреть тем, 
кто его годами критиковал, а потом скользнул на его же дорожку. 
ТОЧНО ту же дорожку. Выход один - молчать. Дело привычное. 
Молчали годами, декадами, столетиями, можно и еще годик 
помолчать. Молчали, когда украину взяли под внешнее управле-
ние. Молча приняли «революцию гидности», хотя это банальный 
госпереворот. Молчали об убитых на Донбассе, в т.ч. священ-
никах, хотя это вроде «наша земля» и «наши люди». Значит 
надо молчать и нынче. Всякое движение будет так же опасно, 
как дерганье человека, попавшего в болото. Украина попала в 
болото, если только сама уже не стала болотом. Это ведь всем 
ясно. И мы это знаем, и вы это знаете. И главное, мы знаем, что 
вы тоже знаете. Тихо молиться о победе русского оружия. Или 
тогда уже громко кричать, что мы, мол, - Европа и поддержи-
вать тотальную мобилизацию вкупе с ЛГБТ. Патовая ситуация, 
ей Богу. Но хуже всего развернуть флюгер по ветру и искать 
счастья в самостийничестве. Только почитайте историю само-
стийныков со всеми их «героями», деяниями и закономерным 
финалом. Повторять это может только убежденный самоубийца. 
В современной украине единственное хорошее среди моря фе-
калий, это Церковь. И ее не оставят в покое. Она нужна 
а) карманной, 
б) националистической, 
в) молчащей и декоративной,
г) безблагодатной. 

Такой ее и делают. И пока не 
сделают, не успокоятся. Это 
дело врагов, но горе тем, кто 
станет попутчиком и впряжется 
в одно ярмо с неверными. Бог 
силен в правде. А брехня 
на украине, это воздух. Ею 
дышат. Поэтому вывод один - 
молчать. Еще лучше это умное 
молчание - исихазм называет-
ся. Нужна умная эммиграция в 
молитву. Просто чтобы выжить 
и дожить до лучших времен. 
До времени победы русского 
оружия. Просто нет других 
вариантов. И русское оружие, 
это бич Божий именно для 
предателей, врагов Право-
славия и кровавых мечтате-
лях, грезящих о том, как они 
по Красной площади на 

БТР-е ездят, как они «режут русню». Вот они пусть и боятся. 
Обычному украинцу бояться русских, это то же, что бояться 
собственного отражения в зеркале». 
Русская линия
Комменты: 
Не соглашусь сейчас с о. Андреем. Ему легко там в России го-
ворить открыто. А пусть вернется и скажет это здесь на родной 
ему земле. Я хожу в храм и слушаю проповеди наших пастырей, 
когда они под оккупацией сейчас говорят нам такие пропо-
веди о сегодняшнем времени, что вам, о. Андрей и не сни-
лись. На каждой проповеди...рискуя своим положением, семьей 
и приходом. И молимся мы все о русском воинстве - живых, 
раненых и отдавших жизни за землю нашу и народ наш...



САКРАЛЬНОЕ ЗНАЧЕНИЕ ЮБКИ НА РУСИ
Женщина устроена так, что 
получает энергию снизу, от 
Матушки Земли. Это энергия 
материи, в том числе выража-
емая и во всех материальных 
благах - недаром Земля олице-
творяет собой изобилие, выра-
женное в плодах, которые она 
дала. Мужчина берет энер-
гию сверху, питая и укрепляя 
свой дух энергиями воздуха. 
В итоге получается, что на 
тонком уровне нарушается 
обмен энергиями, женщина 
питает свой дух, укрепляя и 
усиливая его по мужскому типу, 
и взаимодействует с мужчиной 
как мужчина. На физическом 
уровне это выражается в бо-
лезнях, ссорах и скандалах. 
Древнее юбки была на Руси 

понева. Это то же, что юбка, только полы, как правило, были 
не сшиты. В Тульской губернии были поневы с бубенцами - 
при ходьбе их было слышно издалека. Самые разукрашенные 
поневы носили замужние женщины до рождения первенца, но 
широкую известность получили куполообразные юбки. Девичья 
юбка открывала только ступни, бабья была обязательно до 
пят. Считалось, что женщина берёт свою энергию от Земли, это 
помогает ей укрепиться корнями и получить силу для материн-
ства. Для женщины, важно, чтобы энергия шла вниз, поскольку 
нисходящий энергетический поток связан с детородной функ-
цией и женские гормоны продуцируются в нижней части тела. 
Нужно помнить, что женская красота зависит от уровня 
женских гормонов: если он снижается, уходят и красота, и 
здоровье. Кроме того, куполообразные юбки добавляют женщи-
не хрупкости, загадочности и женственности. Манера одеваться, 
как ни странно это звучит в нашем стремительном и урбанисти-
ческом мире, очень влияет не только на женское здоровье, но и 
усиление магнетизма со стороны мужчин. Если женщина носит 
длинную юбку, это влияет на восприятие женщины самой себя 
как женщины, а также, на восприятии мужчиной женщины. Тем 
самым улучшая и гармонизируя отношения. Известны случаи, 
когда отказ от брюк и переход к ношению юбок и платьев 
помогал забеременеть женщинам, у которых был диагноз 
«безплодие». Длина тоже имеет значение Если обратиться 
к древним традициям, то там мы увидим женщину в длинных 
одеждах. Почему и зачем? Именно длинная юбка служит по-
мощницей в правильном наборе и сохранении полученной 
энергии Земли, которая является базовой женской энергией 
– материальной энергией плодородия и благости, стабиль-
ности и покоя. Длинная юбка, доходящая почти до земли, обра-
зует с нею треугольник, что помогает проводить и сохранять 
необходимую питательную силу для женщины. Широкий подол, 
колышущийся и закручивающийся при ходьбе, образует торси-
онные поля, способствующие опять же поступлению и усилению 
энергии стихии Земли. Получается, что если одевать короткую 
юбку, то треугольник уменьшается, соответственно, сокращается 
и поступление ресурсов женственности. Ни с чем несравнимое 
ощущение своей красоты и женственности приходит вместе с 
платьями и юбками. Ощутив все положительные влияния на 
себе, мы приведём вам шесть причин, по которым женщине 
стоит носить юбки хотя бы иногда: 
1. «Длинная и широкая юбка своим контуром создает правиль-
ный энергетический конус. Она формирует энергетику по жен-
скому типу: мало вверху, много внизу, делая нас устойчивыми 
вниз. Кроме того, широкий подол выступает как бережный круг. 
Сакральное значение подола – это обережный круг вокруг вас. 
И, кроме того, движение (колыхание) подола при ходьбе создает 
два вихря вокруг вас, выстраивая вашу энергию по женскому 
типу, а это очень важно. Подол защищает наши сексуальные 
центры, правильная работа которых обезпечивает женское 
здоровье и хорошую репродуктивную функцию. К тому же 
подол помогает поддерживать женщине чистоту и целому-
дрие, что оказывает влияние на её психическую силу.
2.Согласно древнеславянскому учению, ношение юбок и плать-
ев восстанавливает связь с энергией рода по женской линии.

3. Исходя из древних знаний, оказывается, что секрет привле-
кательности женщины кроется в умении восполнять из окружа-
ющего мира и накапливать жизненную и сексуальную энергию. 
Причем большую часть своей энергии женщина получает от 
земли, и ношение длинной юбки увеличивает ее женскую при-
влекательность и силу. Подол юбки, закручиваясь по спирали 
по часовой стрелке при ходьбе, способствует передаче энергии 
вверх, а куполообразная форма юбки позволяет накапливать 
энергию.
4. Есть правило – не надевать брюк на первые 7 (!) свиданий, 
если вы хотите действительно очаровать мужчину. В этом 
случае женщина становится, более привлекательна и соблазни-
тельна. 
5. Установлено, что постоянное ношение брюк негативно ска-
зывается на женских органах. Так эта привычка может иметь 
отношение к безплодию и проблемной беременности, т.к. отсут-
ствует нужная энергия. Известны случаи, когда женщины-люби-
тельницы брюк, которые не могли долгое время забеременеть, 
осуществляли свое желание, как только переходили на ношение 
юбок и платьев! Удивительно, но факт. 
6. Надевая юбку (даже повседневную), женщина, сама того не 
замечая, преображается внутренне, у нее меняется в лучшую 
сторону настроение, самое важное для женщины. Именно это 
внутренне состояние праздника души так притягивает мужчин. 
Заметьте, как меняется ваша походка, стоит только вам надеть 
юбку или платье!  https://vk.com/vvedara

Императрица

ее арсенал средств, и к подобному она никогда не прибегала. 
Это была искренняя и добропорядочная натура. Как женщина и 
как мать Алиса-Александра проявляла себя безукоризненно.
Перед глазами же публики она представала в первую очередь 
как императрица, обязанная «играть по правилам», не ею 
изобретенным, должна была приспосабливаться и участвовать 
в неинтересных ей церемониях, любезничать с неприятными 
людьми, лицемерить. Подобное насилие над собой всегда 
выносила с трудом и нередко переступала через устоявшие-
ся «нормы поведения». Такого не прощали и не забывали. Ей 
всегда в обществе не хватало куртуазности, тонкого мастерства 
«светскости», которым в совершенстве владела ее свекровь, 
императрица Мария Федоровна.
На свой счет Александра Федоровна не заблуждалась. Уже 
будучи императрицей, призналась в письме фрейлине Марии 
Барятинской: «Я не могу блистать в обществе, я не обладаю ни 
легкостью, ни остроумием, столь необходимыми для этого. Я 
люблю духовное содержание жизни, и это притягивает меня с 
огромной силой. Думаю, что я представляю тип проповедника. 
Я хочу помогать другим в жизни, помогать им бороться и нести 
свой крест». Но с первых шагов пребывания в России ей нужно 
было помогать нести свой крест самой себе.»

Источник: Александр Боханов(1944-2019), доктор исторических 
наук. 
«НИКОЛАЙ II.»М.: 1997. Стр. 85-86.

«Ее связь с Россией стала 
нерасторжимой в Кобурге, 8 
апреля 1894 года, когда Аликс 
дала согласие стать женой 
любимого безпредельно цеса-
ревича Николая.
Тогда и потом много размыш-
ляли над тем: почему же Алиса 
Гессенская так долго отверга-
ла предложение? Некоторые 
считали это капризом, дру-
гие — самодурством, третьи 
уверенно говорили о том, что 
принцесса, «кривляясь», стара-
лась «набить цену». Но все эти 
объяснения не подходят;
они не отражают душевного 
облика, характера последней 
царицы. Прагматические рас-
четы, эгоистические устремле-
ния, тонкие интриги — это не
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Во многих странах мира за-
фиксировано резкое снижение 
рождаемости в первом квар-
тале этого года. В Германии 
на графике падение к первому 
кварталу прошлого года соста-
вило 13%, на Тайване рождае-
мость в мае упала сразу почти 
на четверть к маю прошлого 
года. Народ связывает данное 
падение с вакцинацией, об-
ращая внимание на падение 
рождаемости прежде всего в 
странах, где количество вакци-
нированных превышает 70% 
населения.
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